



Madrid, 8 de noviembre de 2018

Estimado amigo/a.-

Como ya ha anunciado la Ministra en varias ocasiones, este Ministerio está en el proceso de elaboración de una nueva Ley, que queremos que cuente con el mayor consenso de la comunidad educativa, para lo cual estamos en actitud de escucha atenta y receptiva de cuantas sugerencias recibamos.

Además de someter a consulta pública, como es preceptivo, el anteproyecto de Ley Orgánica de modificación de la actual Ley Orgánica de Educación, quiero adjuntarte, como representante de una organización tan relevante en el ámbito de la educación, este documento con propuestas más concretas.

Independientemente de la utilización de los procedimientos ordinarios de consulta y debate con todas las organizaciones representativas del sector, a través de los habituales cauces institucionales previstos en la legislación vigente, estamos abiertos a que, si lo estimas oportuno, nos hagas llegar las sugerencias que consideres antes de la elaboración del texto definitivo del Proyecto de Ley, cuya tramitación queremos iniciar sin demasiada dilación.

Te agradezco tu colaboración y te envío un cordial saludo.